

暑かった9月も終わり、いよいよ秋本番。暑さもまだ残っていますが、朝晩はだんだんと涼しくなり、半袖から長袖へと季節の移り変わってきたのを感じます。

子どもたちも散歩へ行くと、どんぐりや落ち葉を沢山手に持って秋を見つけて帰ってきます。この時期は、散歩に良い季節ですね。その中、運動会に向けて楽しみながら行っています。

今年は例年にない猛暑が続き、戸外での活動が思うようにいきませんでしたが、ホール等を利用 しながら子ども達は運動会に向け、意欲的に楽しんで取り組んでいます。

当日は、がんばってきた成果を皆様に見ていただきたいと思います。

それぞれの年齢の成長も楽しんで見てください。子どもたちのキラキラした笑顔をお楽しみに!! 皆様のあたたかい声援と共に楽しい運動会にしていきたいと思います。

園長

〈新堀おひさま保育園 保育目標〉

・健康で明るく元気な子 ・感性豊かで自分を表現できる

・ 思いやりのある優しい子



~もうすぐ運動会!!~

運動会まで残り約2週間となりました!子ども達は運動会に向けて毎日張り切って取り組んでいます。当日を楽しみにしていて下さいね!また、応援旗のご協力ありがとうございました。子ども達も自分の応援旗に喜び、より運動会に期待を膨らませています。2日より園舎内で飾らせて頂きます。

日時:10月14日(土)

1・2歳 8:40~ 3~5歳 9:50~

場所:新堀小学校 (雨天の場合は新堀小学校の体育館で行います)

※プログラムは後日配布します。

〈お知らせ〉

• 10月2日(月)~10月6日(金)にチャレン ジザドリームで春江中学校の学生が 2 名入 ります。

• 遠足について

3 歳(23日)、4,5歳(24日)に遠足があります。 ります。お弁当持参の遠足となります。

3歳

場所:歩いて近隣の公園に行きます。

4. 5歳

場所:ハマギン子ども宇宙科学館

※詳細については後日お手紙を配布致します。

〈掛け布団移行期間について〉

これから気温が低くなる季節に向けて掛け 布団への移行を致します。

期間につきましては以下の通りです。

バスタオル・掛け布団の併用期間

10月16日(月)~10月27日(金)

掛け布団への完全移行

10月30日(月)~

準備の方よろしくお願い致します。



- 9 時 15 分までの登園のご協力をお願いします。それ以降の登園となる場合は必ずウルキッズでの申請または園への連絡をお願いします。
- ・車の送迎は事故などに繋がる恐れがありますので、ご遠慮下さい。ご家庭の都合でやむを得ず 車での送迎をされる場合は近くのパーキングを使用して頂くと共に保育園間を含め安全運転 でお願い致します。
- ・先日、園庭にてキャッチのはずれたピンバッチが落ちていました。針が出ており、とても危険です。カバン等につけるのはひかえて頂きますようよろしくお願いします。
- 10 月 4 日(水)に園医による健康診断を予定しています。この日はなるべくお休みせずに登園 して頂きますようお願い致します。